

# Pressemitteilung

27.12.2016



---

78073 Bad Dürrhein · Luisenstr. 4 · Postfach1465 · Telefon 07726/666-209 · Telefax 07726/666-300  
[patricia.ehret@bad-duerrheim.de](mailto:patricia.ehret@bad-duerrheim.de)

## **Fairtrade-Stellen im Stadtplan des Gästemagazins "Mein CLUB Bad Dürrhein" ersichtlich**

Seit über 9 Jahren gibt es in Bad Dürrhein schon das Gästemagazin "Mein CLUB Bad Dürrhein" der Kur-und Bäder GmbH. Es erscheint einmal im Monat und enthält Informationen zum touristischen Angebot, wie Gastronomie, Einzelhandel, den vielfältigen Freizeitaktivitäten in Bad Dürrhein sowie den aktuellen Veranstaltungskalender.

Ebenso enthalten ist ein Stadtplan, auf dem die wichtigsten Angebote gekennzeichnet sind. Ab der Januarausgabe 2017 werden in dem Stadtplan auch diejenigen Geschäfte und Gastronomiebetriebe ausgewiesen sein, die Fairtrade-Produkte anbieten. Initiiert wurde diese Idee von der Steuerungsgruppe „Fair-Trade-Stadt“. Ziel ist es, die Bürgerinnen und Bürger auf das vorhandene Angebot an Fairtrade-Produkten in den einzelnen Geschäften und Gastronomiebetrieben aufmerksam zu machen und die Menschen für das Thema „Fairer Handel“ zu sensibilisieren. Die Steuerungsgruppe „Fair-Trade-Stadt“ setzt sich für den Fairen Handel in der Kur- und Bäderstadt ein, möchte diesen hier vor Ort fest etablieren und somit Bad Dürrhein zu einer Fair-Trade-Stadt machen. Um dieses Ziel zu erreichen, steht die Steuerungsgruppe Fair-Trade-Stadt im engen Kontakt zu den Bad Dürrheimer Geschäften und Gastronomiebetrieben. Roswitha Kneer, 1. Sprecherin der Steuerungsgruppe „Fair-Trade-Stadt“ sagt: „Neben den im Stadtplan des Gästemagazins „Mein CLUB Bad Dürrhein“ aufgeführten Geschäften und Gastronomiebetrieben, befinden sich derzeit noch weitere Betriebe auf dem Weg, Fairtrade-Produkte in ihrem Sortiment anzubieten.“ Ende Januar 2017 möchte die Steuerungsgruppe „Fair-Trade-Stadt“ einen digitalen Einkaufsführer veröffentlichen, der alle Geschäfte und Gastronomiebetriebe enthält, die Fairtrade-Produkte verkaufen.

Die Bewerbung für das Fair-Trade-Siegel wurde im Oktober 2016 an die Organisation „Fairtrade Deutschland“ versandt. Die Gruppe geht davon aus, dass die Siegelverleihung im Rahmen einer Auszeichnungsfeier zu Beginn des neuen Jahres stattfinden kann.

Die Steuerungsgruppe Fair-Trade-Stadt trifft sich in regelmäßigen Abständen im Generationentreff Lebenswert. Interessierte Bürgerinnen und Bürger, die in der Steuerungsgruppe mitwirken möchten, sind herzlich eingeladen, an den Sitzungen teilzunehmen. Die einzelnen Termine sind auf der Homepage der Stadt unter <https://www.bad-duerrheim.de/de/Leben-in-Bad-Dürrhein/Fairtrade-Town> aufgeführt.